

## 第22回 兵庫県グランドソフトボール選手権大会に出場しました！

野球部

日時：11月5日（日） 9:00～16:00

会場：神戸市立大倉山野球場

野球部生徒：6名



本大会は、兵庫県在住の視覚障害者および健常者で組織されるグランドソフトボールチームが対象となっており、今年度はコロナ禍を経て4年ぶりの開催となりました。

本校野球部は、野球部生徒と野球部顧問をはじめとする教職員で構成したチームとして参加しました。

出場チームは、兵庫県の社会人チームのメンバーとボランティアの方々などで構成された兵庫Aチームと兵庫Bチーム、そして本校野球部の合計3チーム。総当たり戦で行われました。

本校の1試合目は、大会第1試合で敗退した兵庫Bチーム。接戦の末、引き分けとなりました。本校第2試合は大会第1試合で勝利した兵庫Aチーム。こちらも接戦となりましたが、残念ながら敗退。優勝は兵庫Aチームとなりました。

しかし、本大会で、本校野球部から敢闘賞1名、努力賞2名が選ばれ、いずれも本校野球部生徒が獲得しました！

2学期から練習をスタートしましたが、他の部活動との掛け持ちや文化祭等でなかなか十分な練習ができなかった中で、大変素晴らしいパフォーマンスを発揮できたかと思えます。

また、来年度に向けて新たに練習をスタートしたいと思います。

協力していただいた先生方や応援していただいた保護者の方々、本当にありがとうございました。

※試合結果は以下の通りです。



[本校野球部試合結果]

本校野球部 4—4 兵庫Bチーム      本校野球部 1—2 兵庫Aチーム

[敢闘賞]

[努力賞]

高等部普通科1年 金川倅太郎      高等部普通科1年 藤田光惺      中学部3年 野田愛璃